

CONSTANCIA: Al Despacho de la señora Juez, informando que el IMLYCF presentó el informe pericial violencia intrafamiliar forense. Sírvase proveer. Bucaramanga, 18 de febrero de 2022.

Claudia Consuelo Sinuco Pimiento
Secretaria

JUZGADO OCTAVO DE FAMILIA DE BUCARAMANGA
j08fabuc@cendoj.ramajudicial.gov.co

Bucaramanga, Nueve (9) de Marzo de dos mil veintidós (2022)

PONER EN CONOCIMIENTO¹ el informe pericial emitido por la Profesional Especializada Forense del Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses, en el que se evaluó a la señora Sandra Ileana Castro Pabón, de conformidad con el Artículo 228 del CGP.

Notifíquese,

Firmado Por:

Martha Rosalba Vivas Gonzalez
Juez Circuito
Juzgado De Circuito
Familia 008 Oral
Bucaramanga - Santander

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: **a16a789daae719514b5f9b093f6f4f7fd0dc9bbafeecd9febcecbdaa10dec9e1**

¹ Archivo digital No. 35

Documento generado en 09/03/2022 03:23:36 PM

Descargue el archivo y valide éste documento electrónico en la siguiente URL:
<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>



INSTITUTO NACIONAL DE MEDICINA LEGAL Y CIENCIAS FORENSES
UNIDAD BÁSICA BUCARAMANGA

DIRECCIÓN: CALLE 45 # 1-51 . BUCARAMANGA, SANTANDER
 TELEFONO: 57 6078978503 Ext 2710

INFORME PERICIAL VIOLENCIA INTRAFAMILIAR FORENSE

UBBUC-DSSANT-00863-2022

No.:

RADICACIÓN: UBBUC-DSSANT-06453-C-2021

BUCARAMANGA. 15 de diciembre de 2021

AUTORIDAD DESTINATARIA:	JUZGADO OCTAVO DE FAMILIA JUZGADO PALACIO DE JUSTICIA OFICINA 220 / j08fabuc@cendoj.ramajudicial.gov.co BUCARAMANGA, SANTANDER
OFICIO PETITORIO:	SIN - 2021-09-09.
REFERENCIA:	Proceso 68001311000820200030000 -
PERSONAS EN LA REFERENCIA:	SANDRA ILEANA CASTRO PABON
FECHA DE INFORME:	15 de diciembre de 2021

ELEMENTOS RECIBIDOS PARA ESTUDIO: Aporta OFICIO PETITORIO, Disco compacto + 80 Fdicos

TECNICAS EMPLEADAS:

- Aplicación del Protocolo de evaluación básica en psiquiatría y psicología forenses, que incluye Entrevista y evaluación psiquiátrica - Estudio del sumario y anexos
- Se toma consentimiento informado y huella digital en formato que se archiva con la carpeta del caso

MOTIVO DE LA PERITACIÓN: Se sirva realizar valoración a Victima **SANDRA ILEANA CASTRO PABON** Mujer. con el fin de establecer Violencia Intrafamiliar

IDENTIFICACIÓN:

NOMBRE: SANDRA ILEANA CASTRO PABON
EDAD: 49 años
DOCUMENTO DE IDENTIDAD: CC 63484860
PROCEDENTE: LOS SANTOS, SANTANDER
ESCOLARIDAD: Quinto año Universitario
ESTADO CIVIL: Separada
OCUPACIÓN: Administración de empresas Cesante
DILIGENCIA: Violencia Intrafamiliar
FECHA DE LOS HECHOS: Convivencia marital
SITUACIÓN JURÍDICA: Víctima
INFORMANTE: SANDRA ILEANA CASTRO PABON

[Circular stamp: JUZGADO OCTAVO DE FAMILIA BUCARAMANGA SECRETARÍA]
[Handwritten signature]
 12:05 PM
 09/02/2022

HECHOS INVESTIGADOS SEGÚN INFORMACIÓN ALLEGADA POR EL SOLICITANTE DE LA PERICIA: Juzgado Octavo de Familia, Demanda de Divorcio **SANDRA ILEANA CASTRO PABON:** "El señor **JUAN CARLOS** es administrador de empresas...con su cónyuge se dedicaban a un negocio familiar...MOTORMESA...han logrado comprar bienes muebles e inmuebles ...el demandado siempre se opuso a que estos quedaran en cabeza de su esposa...posterior a la fecha del matrimonio empezó a tener comportamientos de agresividad para con su cónyuge, la degradaba, le decía maldita indiecita, pobretona, muerta de hambre...constantemente le replicaba que el que mandaba en todo era él...que ella era un peón más en la finca...lo decía delante de sus empleados...manejaba los dineros del negocio...los de las sociedad conyugal...se drogaba y orinaba encima de...**SANDRA ILEANA**...20 de octubre de 2019 ...**JUAN CARLOS** después de consumir bebidas alcohólicas y otras sustancias que acostumbra a consumir empezó a insultar, agredir...amenazar de muerte a su cónyuge...a

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán

No.:

degradarla delante de los trabajadores...a arrojar su ropa por la ventana...a amenazar de muerte al empleado que se negaba a irse por temor de lo que le pudiera hacer su patrón a...SANDRA ILEANA...Posteriormente y aprovechando que...SANDRA ILEANA se encontraba trabajando, ingresó al hogar...de manera clandestina y oculta, se llevó las obras de arte ...cuadros de artistas famosos...otros objetos de valor que tenía la sociedad conyugal...llamó al demandado para saber por qué procedía de esa forma ... amenazas de muerte contra ella...contra sus padres...denunciar lo que estaba sucediendo a la Comisaria de familia donde solicitó medida de protección, la cual fue concedida...está vigente en la actualidad...Se ha dedicado a enlodar el buena nombre de la señora SANDRA ILEANA, ha llamado a clientes del establecimiento de comercio para indicarles que no cancelen sus deudas a quien fuera su cónyuge porque ella es una ladrona y estafadora...esta situación hizo que tuviera que cerrar el establecimiento de comercio...obtuve una oportunidad laboral en la Alcaldía Municipal de los Santos en razón a la mala imagen que el demandado se encargó de proyectar...esta situación ha menguado la salud física mental de la señora CATRO PABÓN...no duerme ...no quiere siquiera salir de su casa porque la gente la pobretea o la mira como delincuente....El señor JUAN CARLOS ha realizado alzamiento de bienes de la sociedad conyugal ...los ha traspasado a su...madre...a su hermano...ha jurado que sacará con las manos vacías a SANDRA ILEANA de la vereda de Los Santos, pues él ostenta poder y tiene dinero para hacerlo..."

Comisaria de Familia, Solicitud de Medidas de Protección SANDRA ILEANA CASTRO PABON, 2020/01/16: "...FIN...DENUNCIA PENAL EN CONTRA DE JUAN CARLOS SILVA BERRIO POR EL DELITO DE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR...ME CASE...HACE 13 AÑOS...DURANTE LOS PRIMEROS 5 AÑOS COMO YO LABORABA ERAN POCOS LOS ESPACIOS QUE COMPARTIA CON EL, POSTERIORMENTE ME RADICO EN ...LOS SANTOS ...INICIO UNA MICROEMPRESA JUNTO CON ÉL...SOLO ASISTIO DURANTE LOS 5 PRIMEROS MESES DE SU CREACION...SU APOYO ERA TOMAR CERVEZA CON SU GRUPO DE AMIGOS...BASADO EN LAS DISCUSIONES NO REGRESÓ MÁS, DESDE ENTONCES ASUMÍ LA MANUTENCION Y EL SOSTENIMIENTO DEL HOGAR CON ESTA EMPRESA, A CAUSA DE TANTO TRABAJO ENFERMÉ...TUVE QUE TENER MAS TIEMPO EN LA CASA ...ES AHÍ DONDE COMIENZO A DARME CUENTA DE LA AGRESIVIDAD VERBAL...PERSONA NO PRODUCTIVA...COMIENZAN LOS PROBLEMAS...A CUESTIONAR MIS LLEGADAS TARDE DEL TRABAJO...A RECLAMARME POR MOZOS INEXISTENTES...FUI VÍCTIMA DE LIGAMENTO...EN EL 2003 DEMUESTO CON ECOGRAFIAS QUE ...TENÍA OVARIOS...POSTERIOR A UNA LAPAROSCOPIA PAGADA POR MI ESPOSO Y ...SU MADRE...EN UNA CLINICA EN MEDELLIN....SU DIAGNOSTICO FUE QUE YO NO TENIA OVARIOS ...DE FORMA INMEDIATA ME LLEVO A SUFRIR MENOPAUSIA PRECOZ...SE DIRIGIA A MI DELANTE DE LOS EMPLEADOS ...DICIENDO QUE EL PATRON ERA EL ...QUE YO ERA UNA PIONA, QUE SU FAMILIA ERA PODEROSA ...QUE LA MIA HABIA LLEGADO CON UNA BOLSA DE ROPA NEGRA SUCIA...QUE ESO ERA YO, CUANDO YO DABA OPINIONES SOBRE ALGO DE LA EMPRESA...CUANDO YO DABA OPINIONES SOBRE ALGO DE LA EMPRESA O LAS CONSTRUCCIONES SIEMPRE ME MANDABA CALLAR ...QUE YO NO TENIA NINGUNA CONOCIMIENTO ...QUE EL QUE MANDABA ERA ÉL...JUAN CARLOS SILVA TENIA LA COSTUMBRE DE EMBORRACHARSE TODOS LOS FINES DE SEMANA , DROGARSE ...SE ORINABA ENCIMA MIO Y POR TODA LA PIEZA DICIENDOME PERRA VEA LO QUE HAGO CON UNA PERRA ...ME TENIA AMENAZADA QUE SI YO LE CONTABA A SU MAMÁ SOBRE SU DROGADICCION Y SU COMPORTAMIENTO, ELLA NO IBA A CREER EN MI...POR EL CONTRARIO ELLA ME IBA A MANDAR MATAR, PALABRAS QUE REPITIO EN VARIAS OCASIONES DELANTE DE MIS PADRES....DEBIDO A LA CRISIS ECONOMICA EN LA EMPRESA...EN NUESTRO HOGAR ME VI EN LA OBLIGACION DE VENDER UN INMUEBLE ... PARA CUBRIR CON LA OBLIGACION CON TERCEROS PERO CUANDO JUAN CARLOS RECIBIÓ EL DINERO LO QUE HIZO FUE ENTREGÁRSELOS A SU...MADRE Y...SU HERMANO...EN ESTE MOMENTO TENGO A MI CARGO TODAS LAS OBLIGACIONES ... COMENZARON SUS AGRESIONES EN MI CONTRA, DENIGRANDO DE MI BUEN NOMBRE, CON PROVEEDORES, CLIENTES, AMIGOS, FAMILIA, EMPLEADOS Y TODO TIPO DE PERSONA CON QUE EL SE CRUZA...INFORMA QUE LES ROBE QUINIENTOS MILLONES DE PESOS, ME DEJO POR

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán



No.:

QUE NO HAGAN NEGOCIOS CONMIGO, QUE SOY UNA LADRONA...QUE...SOY LA CULPABLE DE LA QUIEBRA DE LA EMPRESA, PORQUE NO ME DEDICABA AL NEGOCIO LO SUFICIENTE, CUANDO ERA YO LA UNICA QUE LABORABA PARA SOSTENER EL HOGAR, EL...20 DE OCTUBRE DE 2019 ESTABA JUAN CARLOS...EN LA CASA TOMANDO CERVEZA...DROGÁNDOSE FRENTE A MIS PADRES...CUANDO...SE FUERON EMPEZO A DECIRME NEGRITA MALPARIDA, NO SE ESCONDA, SALGA, VICENTE VÁYASE PARA LA TIENDA...TRAÍGAME MAS CERVEZA DÉJEME SOLA CON ESTA PERRA...VICENTE LE DIJO QUE NO SE IBA QUE ÉL NO ME DEJABA SOLA, COMENZÓ A DECIRLE QUE SI ÉL SE IBA A QUEDAR CON LA PIONA, QUE EL HABÍA MATADO GENTE ...NO SE LE DABA NADA METERSE 5 TIROS, YO ESTABA MUY PREOCUPADA PORQUE EL TENÍA LA COSTUMBRE DE DEJAR EL REVOLVER DEBAJO DE LA ALMOHADA, ESE DÍA ME TUVE QUE ESCONDER EN EL ESTUDIO...VICENTE ME PASO UN PALO PARA DETENER LA PUERTA Y DORMIR...EL INSISTIA A VICENTE QUE SE FUERA Y LO DEJARA SOLO CONMIGO...JUAN CARLOS TRATABA INSISTENTEMENTE DE ABRIR LA PUERTA...DESDE EL ...9 DE ENERO 20202 ESTA ENVIANDO MESNAJES...WHATSAP ...LLAMANDO A ...CLIENTES PARA QUE NO ME CANCELEN, DICRIENDO QUE YO NO SOY NADA PARA ESTA EMPRESA...ME TIENE AFECTADA PSICOLÓGICAMENTE...NO PUEDO DORMIR, COMER, NO QUIERO SALIR A LA CALLE QUE LA GENTE ME VEA POR VERGUENZA, LA GENTE ME PREGUNTA CUANTO ME ROBE..."

Historia Clínica traída por la señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON: Psiquiatría:

Psiquiatra Natalia García, Clínica Isnor: "...cuadro de síntomas afectivos de corte depresivo, llanto fácil, fatiga, falta de interés para el cuidado personal, afecto irritable, aislamiento, alteraciones en el sueño con insomnio de conciliación, ideas sobrevaloradas de minusvalía...de ruina, ideas de muerte y suicidio recurrentes, niega que sean estructuradas...fallas en concentración y atención que compromete funcionalidad...por psicología paciente con proceso de separación...descripción de relación conflictiva con su ex pareja...ideas de minusvalía que se relacionan con apegos que tuvo en relación ...eventos estresores relacionados con pérdida de hijo...proceso de duelo...Fluoxetina...Trazodona..."; **Psiquiatra Camilo Umaña, 16/12/2019:** "...refiere que desea manejo luego de vivir quince años con un bipolar...que ha sido desgastante buscar vivir con pareja con diagnóstico de trastorno afectivo bipolar que en los últimos 4 años no se toma el tratamiento...se ha generado pérdida en el de la dinámica laboral ...nula productividad y agresividad relacional pasiva y activa...Decidió separarse hace dos meses. Ahora están en conflictos por situaciones de índole negocio....Examen Mental...Afecto: ansioso, depresivo...Prospección: mejorar del duelo...Análisis: Paciente con trastorno depresivo ansioso secundario al manejo de proceso de vida en pareja en situaciones estresantes...actual duelo por separación de pareja....Trastorno Mixto de Ansiedad y Depresión....Problemas relacionados con la ruptura familiar por separación o divorcio...Trazodona...Clonazepam..."; **24/02/2016:** "...acude con su cónyuge por proceso de infertilidad...El proceso de adopción lo denegaron aduciendo que es esquizofrénico...Aclarar ante el ICBF ...no se esquizofrénico sino bipolar largamente controlado..."

Medico Alberto Castillo, 12/01/2021: "...con trastorno depresivo hace 2 años, asociado a conflictos con pareja anterior...menciona asistir con psiquiatra particular hace 1 año con Clonazepam...Episodio depresivo no especificado..."; **Neurólogo Ignacio Abello, 27/05/2016:** "...G378 Otras enfermedades desmielinizantes del sistema nervioso central...Descartar Nódulo Tiroideo..."; **TAC DE CRANEO, 11/05/2016:** "...SIN EVIDENCIA DE LESIONES INTRACRANEALES..."

VERSIÓN DE LOS HECHOS DEL ENTREVISTADO:

"Me case con JUAN CARLOS SILVA BERRIO nos casamos un 24 de julio del 2011 en ese momento yo seguía trabajando unos contratos con la refinaria, iba a algunos contratos habíamos decidido montar MOTORMESA, además querían montar una inmobiliaria, luego el hermano tenía mucho dinero dijo que era el colmo 3 motos y 3 cositas empezó a dar sus opiniones, yo me retiro de la refinaria, JUAN CARLOS iba al local media hora se iba a tomar cerveza a una tienda pegada al local con todos sus amigos, yo decía prefiero que este allá a que este acá haciendo comentarios inapropiados a los clientes, siempre con su arribismo,

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán



No.:

cuando me retiro de la refinería yo les mandaba a mis papas para arriendo y gastos de la casa mi hermano apoyaba un poco porque estaba estudiando, yo estaba terminando de pagar la carrera de mi hermano, le encantaba hacer chocolates, para dejar la refinería la condición era que mis papas se fueran a vivir con nosotros para no seguir pagándoles todo, convencí a JUAN CARLOS que papá podía ayudar en el local, él dijo que sí, todo muy bien, mi papa quedo en inventarios y compras me iba todos los días con él al trabajo, mi mamá se quedaba con JUAN CARLOS haciendo cosas de la finca de los padres, aportes económicos no, si yo preguntaba que si el papá le pagaba él decía que nos había aportado el lote, nos compraron esa casa pequeña... JUAN CARLOS no daba ingresos siempre decía que estaba haciendo cosas en la finca del papa, ingresos nada; compramos un lote y el construyo la casa, ahí empezaron los problemas, cuando mis papas se fueron mis papas dijeron hacemos otra habitación, para no salir a nada, le hice las cuentas a JUAN CARLOS que me pregunta que por qué tengo un crédito, le dije te estas desfasando en las cuentas de la casa, le dije para, la mamá era metida se sacó un préstamo de 150 millones de peso, el local no daba para tanto, mi economía era la real, su economía era la del tío paramilitar apoyaba, el hermano mafioso también, la actitud de ellos por esto siempre es amenazante.

Se desfasaba en las cuentas negaba que gastaba más de la cuenta, un día la mamá me dijo que está muy incómodo porque su mamá le hace mala cara, además que el día en que usted se quiebra él la deja, deje de estar cambiando los planes de internet, además su mamá le pregunta que por qué no trabaja, que trabaje ella que es la necesitada, yo no le decía nada a LUZ ELENA si ella le decía algo a JUAN CARLOS él me zarandeaba y me tiraba a la cama, usted sabe que mi mamá es sagrada si usted se mete con ella perdió el año, la mandamos matar, yo estaba angustiada tenía la responsabilidad de mis dos papás, me sentía muy ofuscada, yo no quedaba embarazada, fui a la clínica Chicamocha preguntándole por qué no quedaba embarazada me hace exámenes, me dice que si yo quería me aumentaba una hormona, todo salió bien, no tienes ningún inconveniente, mi anhelo fue ser mamá, (llora) había ido al médico se ofrecen a ir conmigo a donde GUILLERMO HENAO ginecólogo obstetra la familia de JUAN CARLOS es de Medellín y de Urabá Antioqueño, dijo que no quería una hormona porque una hermana de ella es lesbiana por esto; el ginecólogo me dijo que yo tenía ovarios poliquísticos, no paro de pensar en esto JUAN CARLOS no quiso acompañarme, LUZ ELENA solo me había dicho que JUAN CARLOS solo tenía problemas depresivos, ella nunca quiso que él tuviera hijos porque él tiene bipolaridad es drogadicto desde los 14 años, agresivo, portador de armas, con revolver, creo que hablo con ese médico para que yo no tuviera hijos, luego cogen de bandera eso que su hijo tan lindo y no podía tener hijos, luego me dice que podría hacer una adopción, a los 38 años entre en menopausia después de esa intervención, LUZ ELENA me manejaba con el tema de que no podía tener hijos, fui al ICBF nos presentamos con JUAN CARLOS él fue muy agresivo con ella, ella llego tarde, ella le dijo que él era dominante y agresivo, lo mandó a psicología y en la cita le dijeron que él era dominante y yo sumisa, le dijo a la psicóloga que era una cursienta que a él lo hablan atendido personas importantes. Me dijeron que habíamos omitido algo que JUAN CARLOS era drogadicto esquizofrénico, nos negaron yo entré en conmoción total, me sentía destrozada. Yo les iba a dejar tirada la empresa me sentía presionada, si me quedaba en la casa me decían que no fuera irresponsable que tenía que tenerles cuentas, JUAN CARLOS sacó a mi mamá de la casa porque ella había escuchado que la de la llamada había sido LUZ ELENA, él me decía su familia va a quedar comiendo mierda, donde usted nos deje botada la empresa la matan, yo le decía venda la casa y déjeme la empresa, me decía usted no se va a quedar aquí la sacamos no nos va a cambiar, usted es una piona (llora) luego le dije que me quería separar, dijo que no que iba a cambiar el comportamiento, se peleaba con la mamá y volvía a mí. En toda la vida hizo dos contratos, la casa no se vendía por ser costosa, me dijo SANDRA véndela, la idea es vender la casa, yo quiero en el local y mantener a mis papas, él decía no a usted la sacamos, dijo vamos a negociar una finca que mi papa tiene en la laguna, mi mamá se porta egoísta, vamos a cambiar todo, que él quería empezar todo, que quería un negocio de cannabis, yo dije que trabaje, se vendió la casa el señor pago con un lote en Acuarela y se lo puso a nombre de la mamá, una camioneta se la puso a nombre de la prima, dieron un cheque, se acaba la relación, el cheque estaba a nombre de JUAN CARLOS dijo toca pagar la hipoteca pide un préstamo me lo dieron por 90 millones además mi tarjeta de crédito

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán



No.:

estaba por 22 millones. Me dijo que compráramos el lote, que nos apartáramos de la familia de él y yo de la mía. Le dije JUAN CARLOS hay un cliente para el lote de Acuarela dile a mi mamá está a nombre de ella, esta como garantía de un dinero que le debo a mi mamá, yo le decía por qué todo a nombre de tu mamá o tu hermano, que pasa con nuestra economía, tenía el cheque, doblo la consignación me dijo ahora si negra malparida usted va a saber quiénes somos nosotros, usted se va de la Mesa, todo el tiempo me dice negra malparida y gorda, me subi 20 kilos, quede con las deudas del banco Itaú y Colpatria, JUAN CARLOS me había dicho que vendiéramos la empresa y nos dedicáramos al cannabis pero yo le dije que su comportamiento era terrible se la pasaba tomando todo el día se emborrachaba, fumaba marihuana, era una de las peleas con mi mamá, cuando yo llegaba ya no tenía tema de conversación no quería estar en la casa, no se bañaba estaba sucio acostado todo el día, cuando me buscaba yo le decía no quiero irme, quiero que me entregues la mitad a mi; se orinaba encima mio vea lo que hace un patrón con una perra, se drogaba y se masturbaba toda la noche y si yo le decía que te pasa se levantaba y me lo mostraba, él decía usted es una piona y yo un patrón, era imposible vivir con JUAN CARLOS, yo tomo las riendas para que no sucediera lo que estaba haciendo en la casa de arriba. no voy a permitir que despilfarre lo poquito que queda. Se construyó la casa de abajo, le exigí al papa que pusiera los papeles SANDRA CASTRO y JUAN CARLOS, eso que dicen que no devuelven las cosas por sus deudas con ellos, en las escrituras quedo a nombre de los dos, yo le dije que mi parte quedaba a nombre de mi papá, ese día me insulto me hizo un morado, yo le dije que lo hacía así o yo exigía la separación, la mamá me dijo usted es una ignorante, me da rabia que usted se haya metido con esta, déjele todo a ella, le dije que él tenía que poner para los gastos, la mamá le decía que si le pedían que pusiera para los gastos se iba. Se robaron la parte de la casa y construyeron un galpón en un lote del hermano para que él pueda vivir saben que él no va a hacer nada. Al otro día era como si nada, yo le decía que si no se acordaba de nada, un día lo grabe y le dije que se mirara, llame a Vicente un niño que habíamos tenido en la finca él era el que me ayudaba y me pasaba el palo, yo dejaba el carro lejos para que no se diera cuenta que yo llegaba, cuando lo grabe me dijo malparida, hp mi familia la va a mandar a rematar, recuerda la vieja que se perdió en Medellín, piérdase perra, reventó el teléfono, que le daba a VICENTE horas para que se fuera, se paró, tiró la ropa por la ventana, si usted se llega a separar mejor véyase, me cogió del brazo, VICENTE le dijo si la toca se ve conmigo, llamamos a la policía cuando llego ya VICENTE se había ido se llevó la camioneta"

¿Cómo eras antes? "Alegre, superpositiva, cualquier negocio yo soñaba con el negocio"

¿Cómo cambiaste? "No sé qué hacer, no quiero una relación con nadie, no deseo nada con nadie, me da asco el sexo, me toco someterme cada que no quería me cogía del pelo, me decía que como me reusaba a tener sexo con él, yo le decía que ya no quería por el maltrato, por lo sucio, me gritaba porque usted tiene un mozo, se emborrachaba allá llegaba, si me encerraba me tumbaba la puerta, una vez vio a Vicente que me iba a pasar el palo y le dijo que le iba a meter 5 tiros. Se me pierde la honda tengo un nivel de concentración pobre hasta ver una película me cuesta, yo ni siquiera lo odio no sé qué hacer voy a psiquiatría y psicología. Pensé que con las audiencias ya todo iba a pasar, pero ahora me llega el desalojo, él le entrego el pago al hermano, dice que esa señora osea yo no se quiere salir. He vendido todo, todos creen que yo le quite plata, además que soy una perra que le puse cachos. Yo no he tenido plata para las demandas, vendí el carro para meterle una demanda por simulación por lo que le robo. El 22 de febrero es el desalojo, me preocupa mucho lo de mis padres, a mi hermano y mi cuñada le quitaron tiempo de trabajo"

HISTORIA FAMILIAR: "Mis padres son casados hace 50 años yo soy la mayor de tres hijos, mis papas toda la vida tuvieron una fábrica de calzado, viví con mi abuela y dos tías solteras vivíamos todos en la misma casa, muy consentida, todos vivían pendientes de mí, mi mamá vivía muy ocupada estaba poco tiempo con nosotros, mis papás tuvieron una quiebra"

Abuela: MARIA DEL ROSARIO PEÑUELA: "Murió hace 20 años, siempre fue como mi abuela, crio a mi madre y se portó muy bien, las sobrinas de ella eran quienes nos apoyaban"

Madre: MARIA VICTORIA PABÓN: "67 años, ama de casa, vivía conmigo en la Mesa de los Santos, pero está pasando unas vacaciones en casa de mi hermano en Piedrecuesta, es

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán



No.:

posesiva toxica"

Papa: LEONARDO CASTRO: "73 años, me acompaña en la casa está muy nervioso con el tema del desalojo, se cayó, come mucho"

Hermanos: "

JOHANY: "39 años, profesor de la pontificia, casado, tiene 3 hijos"

ERIKA: "46 años se casó a los 15 años, se fueron a vivir a Barranquilla un día regreso y convenció a su papa para que él le ayudara en la venta de calzado, el cogió la empresa y la acabo no pago los créditos, perdimos la casa, la empresa, la relación con ella es lejana"

Exesposo: JUAN CARLOS SILVA BERRIO: "45 años, comunicador social, tiene unos galpones, el construye empíricamente porque su papá y hermano son arquitectos, nunca ejerció la comunicación social"

HISTORIA PERSONAL:

Infancia: "Entre a estudiar a los cuatro años a kinder, ingresé a primaria a los 7 años fui buena, en primaria fui muy creativa, pintaba cosas muy lindas, era normal, me encantaba llevar los patines al colegio"

Adolescencia: "Cuando tenía 12 años estaba en quinto de primaria, perdi primero de bachillerato, no estudiaba, el resto del bachillerato me fue bien, mi primer novio lo tuve a los 15 años tuve 10 años de noviazgo"

Juventud: "Cuando tenía 19 años empecé a estudiar Administración de Empresas en la Unab me fue bien, estudié la carrera que tenía, ahorramos y lo logramos, me gradué a los 6 años porque también trabajaba primero en el hotel Chicamocha como relacionista pública del hotel y luego me fui al banco en sexto semestre a hacer la práctica, en Bancoop estuve por 8 años."

Adultez: "Cuando tenía 30 trabajaba con el Seguro del Estado ya me había graduado, me fue muy bien, luego trabaje con una multinacional Dresde Rand petrolera, estuve 3 años, me fue muy bien renuncie porque era un trabajo fuera y estaba ennoviada con JUAN CARLOS me propuso irme a la constructora de su familia que no existía, antes de casarme me fui a vivir con él a los 31 años, me muestra una faceta de él una persona muy familiar, me case cuando tenía 34 años, vivimos del 2007 al 2019, seguía trabajando en la refinería 58 días corridos y venia 10 días "

Madurez: "Trabajaba en un negocio que inicio con JUAN CARLOS desde los 37 años MOTORMESA, distribuidora de motos y electrodomésticos, servicio técnico, soal, me separe en el 20019, actualmente no estoy trabajando, todo estaba a nombre de él"

Personalidad: "Me encanta el silencio, la tranquilidad, la naturaleza, amo organizar la casa, mantenerla decorada, ir al trabajo me gusta"

Experiencias Emocionalmente Perturbadoras: "Quiebra de mis padres desde entonces me tocaba pensar en mis papas no fueron capaces de recuperarse mi papá fue muy sumiso, mi mamá se enfermó mucho, se quedó cuidando a mi abuela y a mis tías que tuvieron Alzheimer "

ANTECEDENTES:

PATOLÓGICOS: Episodio Isquémico Transitorio

QUIRÚRGICOS: Laparoscopia

TRAUMÁTICOS: Niega

HOSPITALARIOS: Clínica Isnor

FARMACOLÓGICOS: Trazodona, Fluoxetina

TÓXICOS: Niega

ALÉRGICOS: Niega

PSIQUIÁTRICOS: Trastorno Depresivo

JUDICIALES: Actual

FAMILIARES: Ca gástrico padre, tía aneurisma

EXAMEN MENTAL: Ingresa caminando. Es colaboradora durante la entrevista, está bien presentada tiene actitud empática.

Conciencia: Conciente, alerta

Orientación: Orientada en persona, espacio y tiempo

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán



No.:

Concentración: Se desconcentra por momentos

Pensamiento: Ideas con contenido traumático relacionado con la violencia intrafamiliar ejercida por su expareja, no manifiesta delirios

Lenguaje: Comunicativa, buen repertorio de palabras, tangencial por momentos

Afecto: Lábil, llanto fácil, depresivo

Inteligencia: Impresiona como promedio

Memoria: Conservada

Juicio de Realidad: Conservado

Introspección y Prospección: Moderadas

Sueño: Insomnio, tengo miedo que rompan la puerta y se entren

ANÁLISIS:

La señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON pertenece a una familia de padres casados por la iglesia que tuvieron tres hijos ella es la mayor, eran apoyados por la abuela y las tías; sus padres eran fabricantes de calzado, tuvieron una quiebra. Con la madre la relación es conflictiva, el padre muestra deterioro en su salud, empezó su vida escolar a los 4 años, era buena estudiante le gustaba el patinaje; perdió sexto, luego su rendimiento académico fue bueno. Ingresó a la Universidad a los 19 años a estudiar Administración de Empresas, también trabajaba por lo que la carrera la hizo en 6 años, después de graduarse ya había hecho las prácticas en un banco y continuo en el mismo banco por 8 años, tuvo diferentes empleos en el área de su conocimiento, la administración, dice que en con su esposo el señor JUAN CARLOS ceró Motormesa donde continuo trabajando, por las dificultades de la separación actualmente no está trabajando.

Empezó su vida amorosa cuando tenía 15 años tuvo tres o cuatro novios, finalmente se encontraba en Santa Marta cuando conoció al señor JUAN CARLOS SILVA BERRIO con quien se fue a vivir a los 18 años, tuvieron 3 hijos y convivieron por 35 años hasta que se separaron dice ella por violencia intrafamiliar hace tres años, ella actualmente vive sola.

Al examen mental en el momento de la entrevista se encontró una mujer colaboradora, empática, con pensamiento coherente, lógico, ideas de minusvalía; contenido traumático relacionado con la violencia intrafamiliar ejercida por su expareja, ideas de minusvalía; con afecto depresivo, llanto fácil, anhedonia, desesperanza; insomnio ocasional; comunicativa, con juicio de realidad adecuado

Sobre la investigación en curso la señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON dice que la convivencia con su esposo estuvo marcada por maltrato verbal en privado y en público, *"...él me decía su familia va a quedar comiendo mierda, donde usted nos deje botada la empresa la matan, yo le decía venda la casa y déjeme la empresa, me decía usted no se va a quedar aquí la sacamos no nos va a chimbiar, usted es una piona...todo el tiempo me dice negra malparida y gorda, me subi 20 kilos...; se orinaba encima mio vea lo que hace un patrón con una perra, se drogaba y se masturbaba toda la noche y si yo le decía que te pasa se levantaba y me lo mostraba, él decía usted es una piona y yo un patrón, era imposible vivir con JUAN CARLOS...";* que los bienes que juntos habían producido los despilfarraba y otros los puso a nombre de la familia de él, además le propuso hacer préstamos para salir adelante y luego no los ayudo a pagar, por lo cual ella quedó económicamente muy mal después de la separación: *"...vendió la casa el señor pago con un lote en Acuarela y se lo puso a nombre de la mamá, una camioneta se la puso a nombre de la prima, dieron un cheque, se acaba la relación, el cheque estaba a nombre de JUAN CARLOS dijo toca pagar la hipoteca pide un préstamo me lo dieron por 90 millones además mi tarjeta de crédito estaba por 22 millones. Me dijo que compráramos el lote, que nos apartáramos de la familia de él y yo de la mía. Le dije JUAN CARLOS hay un cliente para el lote de Acuarela dile a mi mama está a nombre de ella, esta como garantía de un dinero que le debo a mi mamá, yo le decía por qué todo a nombre de tu mamá o tu hermano, que pasa con nuestra economía, tenía el cheque, doblo la consignación me dijo ahora si negra malparida usted va a saber quiénes somos nosotros, usted se va de la Mesa...quedé con las deudas del banco Itaú y Colpatría, JUAN...";* que hubo maltrato sexual también: *"...me toco someterme cada que no quería me cogia del pelo, me decía que como me reusaba a tener sexo con él, yo le decía que ya no quería por el maltrato, por lo sucio, me gritaba porque usted tiene*

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán



No.:

un mozo, se emborrachaba allá llegaba, si me encerraba me tumbaba la puerta, una vez vio a Vicente que me iba a pasar el palo y le dijo que le iba a meter 5 tiros..."

La señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON refiere que antes de los hechos vividos con el señor JUAN CARLOS SILVA BERRIO: *"Alegre, superpositiva, cualquier negocio yo soñaba con el negocio"*

Menciona los cambios que tuvo después de esta experiencia de maltrato: "No sé qué hacer, no quiero una relación con nadie, no deseo nada con nadie, me da asco el sexo... Se me pierde la honda tengo un nivel de concentración pobre hasta ver una película me cuesta, yo ni siquiera lo odio no sé qué hacer voy a psiquiatría y psicología. Pensé que con las audiencias ya todo iba a pasar, pero ahora me llega el desalojo, él le entrego el pago al hermano, dice que esa señora osea yo no se quiere salir. He vendido todo, todos creen que yo le quite plata, además que soy una perra que le puse cachos. Yo no he tenido plata para las demandas, vendí el carro para meterle una demanda por simulación por lo que le robo. El 22 de febrero es el desalojo, me preocupa mucho lo de mis padres, a mi hermano y mi cuñada le quitaron tiempo de trabajo..."

Es importante comprender lo que la violencia de genero genera en las mujeres la OMS sobre salud de la mujer y violencia doméstica contra la mujer en 2015 reveló que entre 15% y 71% de las mujeres han sufrido violencia física o violencia sexual infligida por una pareja en algún momento de sus vidas, que este tipo de violencia genera problemas físicos, mentales y de salud sexual, a corto y largo plazo, equivale y en algunos casos supera a la de los resultados provocados por muchos otros factores de riesgo para la salud, como hipertensión arterial, tabaquismo y sobrepeso; además grave impacto negativo sobre el bienestar psíquico y social de toda la familia, con efectos adversos sobre las aptitudes de padres y madres en lo que respecta a la crianza de los hijos. La violencia infligida por la pareja implica también graves repercusiones económicas, en comparación con los hombres: las mujeres presentaron mayor probabilidad de notificar una violencia física infligida por la pareja y las lesiones que produjo; han buscado más servicios de salud mental en respuesta a la violencia emocional y física infligida por la pareja, la señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON ha estado en tratamiento por psiquiatría y ha requerido hospitalización por cuadro depresivo; ha estado en tratamiento por presentaron mayor probabilidad de informar sobre el uso de los servicios de urgencias, de hospitalización y servicios médicos; las mujeres presentaron mayor probabilidad de tomar tiempo libre del trabajo, del cuidado de los niños o de las responsabilidades domésticas a causa de sus lesiones. Además, el costo promedio por persona por haber sufrido al menos una vez la violencia física infligida por la pareja fue mayor para las mujeres que para los hombres. Cuando se tiene en cuenta el costo de las personas que no alcanzan todo su potencial productivo, los costos globales para la sociedad son aún mayores.

La perspectiva de género destaca el patriarcado, las relaciones de poder y las construcciones jerárquicas de la masculinidad y la feminidad como motor predominante y generalizado del problema, condiciones necesarias para dominar a las mujeres y dan lugar a una desigualdad estructural de género El enfoque de derechos humanos se basa en la obligación de los estados de respetar, proteger y cumplir con los derechos humanos y, por consiguiente, de prevenir, erradicar y castigar la violencia contra mujeres y niñas; en la violencia infligida por la pareja existe una fuerte tendencia de género, la mayoría de las víctimas son mujeres y la mayor parte de los agresores son hombres. El daño causado por esta violencia puede durar toda la vida y afectar a varias generaciones, con graves consecuencias sobre la salud, la educación, el empleo, el bienestar económico de la persona, la familia, la comunidad y la sociedad. La prevención primaria de la violencia de pareja y la violencia sexual puede salvar vidas y ahorrar dinero; la inversión destinada a evitar que ocurran estas formas de violencia es crucial, ya que así se protegerá y fomentará el bienestar y el desarrollo de la persona, la familia, la comunidad y la sociedad.

La violencia infligida por la pareja y la violencia sexual contra la mujer en la edad adulta pueden dar origen directamente a lesiones o discapacidades graves o a la muerte; pueden provocar en forma indirecta una variedad de problemas de salud, como los cambios fisiológicos inducidos por el estrés, el consumo de drogas y la falta de regulación de la fecundidad y de autonomía personal, como se observa a menudo en las relaciones abusivas. En comparación con sus pares que no han sufrido violencia, las mujeres maltratadas presentan tasas más altas de

NORA ALBA BELTRÁN MERA

Nora Beltrán



No.:

embarazos no deseados y abortos, infecciones de transmisión sexual, incluido el VIH, y trastornos mentales como depresión, ansiedad, y trastornos del sueño y de la conducta alimentaria. El efecto más devastador de la violencia, en cualquiera de sus modalidades, repercute sobre la salud y el desarrollo global del ser humano, no solo en el momento en que acontece, sino también a largo plazo, pudiendo comprometer seriamente el futuro de las personas; además como en este caso la violencia no termina con la separación

El efecto más devastador de la violencia, en cualquiera de sus modalidades, repercute sobre la salud y el desarrollo global del ser humano, no solo en el momento en que acontece, sino también a largo plazo, pudiendo comprometer seriamente el futuro de las personas; además como en este caso la violencia no termina con la separación. La sociedad debe comprometerse a defender los derechos humanos de las mujeres, la educación y sensibilización juegan un papel primordial.

Teniendo en cuenta lo descrito por la peritada SANDRA ILEANA CASTRO PABON y los hallazgos en la presente evaluación, se evidencia que su sintomatología depresiva es crónica se considera que presenta como diagnósticos según el DSM 5 clasificación CIE 10 Trastorno Depresivo Persistente (F.341) posiblemente relacionados con este proceso de victimización; la señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON presenta afectación psíquica. Se recomienda que la peritada continúe proceso psicoterapéutico individual que le permita procesar la violencia crónica de la cual fue víctima además que le facilite la construcción de un concepto de amor respetuoso y no permisivo con el maltrato, buscando que pueda superar estas vivencias.

CONCLUSIONES:

1. Teniendo en cuenta lo descrito por la señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON y los hallazgos en la presente evaluación, se evidencia que su sintomatología depresiva es crónica, se considera que la señora presenta como diagnósticos según el DSM 5 clasificación CIE 10 Trastorno Depresivo Persistente (F.341) Y Trastorno relacionado con traumas y Factores de Estrés no Especificado. (F43.9) posiblemente relacionados con este proceso de victimización.
2. La señora SANDRA ILEANA CASTRO PABON presenta afectación psíquica, con alta probabilidad relacionado con los hechos investigados.
3. Se recomienda que la peritada continúe proceso psicoterapéutico individual que le permita procesar la violencia crónica de la cual fue víctima además que le facilite la construcción de un concepto de amor respetuoso y no permisivo con el maltrato buscando que pueda superar estas vivencias.

NORA ALBA BELTRÁN MERA
PROFESIONAL ESPECIALIZADO FORENSE